



Del 29 de marzo al 24 de octubre de 2015

Las compañías aéreas ofertan cerca de 4,2 millones de asientos en el Aeropuerto de Valencia para la temporada estival, un 9,9% más que el verano pasado

- La petición de vuelos por parte de las aerolíneas también aumenta un 7,3%, con cerca de 28.600 operaciones programadas
- En el mercado nacional se ofertan más de 1.375.200 plazas, un 13,3% más que el verano pasado
- También crecen las plazas con Europa en un 8,3%, con más de 2.753.800 asientos disponibles

29 de marzo de 2015

Las compañías aéreas ofertan cerca de 4,2 millones de asientos con el Aeropuerto de Valencia para la temporada de verano de 2015 que arranca este domingo y finaliza el 24 de octubre de este año. Esto implica un aumento del 9,9% respecto a la pasada temporada estival con más de 4.158.500 plazas disponibles.

Asimismo las aerolíneas han incrementado su petición de slots en un 7,3% para esta temporada de verano respecto a la anterior y en este sentido hay programados cerca de 28.600 vuelos.

Por zonas, el mercado nacional es el que más crece con más de 1.375.200 plazas disponibles, un 13,3% más que la pasada temporada de verano. Por otra parte Europa aglutina la mayoría de los asientos ofertados con más de 2.753.800 plazas y una subida del 8,3%. En tercer lugar se sitúa el continente africano, concretamente Marruecos, con 28.700 plazas, lo que implica un aumento del 10,8%.

En cuanto a las operaciones, la petición de vuelos con Europa ha aumentado un 7,7% con 16.150 movimientos programados. Si hablamos de las conexiones nacionales, la petición de vuelos se incrementa en un 6,6% con 12.028 operaciones previstas. Por último, la solicitud de vuelos con Marruecos ha subido un 10,8% con 410 movimientos programados.

Por países, el mercado español sigue siendo el que más tráfico mueve en el aeropuerto y dentro del mismo este verano destaca el incremento de las plazas con Baleares. En concreto, las compañías aéreas ofertan 422.098 asientos con Palma de Mallorca (+24,6%) y 3.070 vuelos (+8,1%). Asimismo, con Ibiza se ofertan 228.890 asientos (+11,1%) y hay programados 1.792 vuelos (+11,7%).

En el análisis de los principales países internacionales por tráfico de pasajeros, el mercado alemán es el que más crece con 342.922 asientos ofertados, un 54,1% más y 2.118 vuelos programados. Todo ello respecto a las peticiones del pasado verano. También destaca el mercado suizo que incrementa sus plazas ofertadas en un 29,4% con 222.216 asientos y aumenta también sus vuelos programados en un 26,5% con 1.366 operaciones previstas.

Dentro del mercado alemán, es significativo el aumento de asientos y operaciones con Frankfurt que este verano cuenta con 134.442 plazas disponibles, un 99% más que el pasado estío, y tiene programados 850 vuelos, un 99,5% más.

El mercado francés continúa ostentando una buena posición en cuanto a conexiones con el Aeropuerto de Valencia y de hecho aumenta un 10% sus plazas con 486.788 asientos ofertados e incrementa su programación de vuelos en un 9,6% con 2.698 operaciones. El destino francés que más se incrementa es París (Orly), con un crecimiento del 39,2% en los asientos ofertados y del 37,3% en los vuelos programados.

Esta información está basada en las peticiones de las compañías aéreas y puede variar a lo largo de la temporada de verano.